

Großzügige Spende der Fa. Schützbach GmbH

Das Bauunternehmen Schützbach aus Baidt nahm zuletzt sein 150-jähriges Firmenjubiläum zum Anlass, allen Baidter Kindergärten eine Spende zukommen zu lassen. Der Waldorfkindergarten hatte diesbezüglich den Wunsch nach stabilen Sandspielsachen geäußert und diesem Wunsch wurde nachgekommen. So dürfen sich die Kinder nun über allerlei neues Gerät für den Sandkasten freuen. Gebaggert und gebuddelt wird ab sofort mit einem neuen Drainagerohr, einer Sandkugelbahn sowie mehreren Handbaggern und -bohrern, Eimern, Kellen, Spitzspaten und Ziegelförmchen.

Angelika und Matthias Schützbach haben die Sandspielsachen während der Spielzeit im Garten freudig übergeben und durften an diesem Tag noch am Abschlusskreis mit den Kindern teilnehmen. Der Kindergarten mit allen Kindern und Erzieherinnen sowie die Eltern bedanken sich ganz herzlich bei der Fa. Schützbach für die großzügige Spende!

